

## **Motion 1986**

### **Pour la création d'une nouvelle route sur le plateau de Montfleury (commune de Satigny)**

Le GRAND CONSEIL de la République et canton de Genève  
considérant :

- les agrandissements effectifs ou à venir des zones industrielles et artisanales du secteur (ZIBAY, ZITUIL, ZIMOGA, ZIMEYSA) ;
- la saturation permanente de la sortie autoroutière de Vernier qui induit un report du trafic sur la sortie de Bernex ;
- par incidence, l'augmentation importante de ce trafic dans les villages de Peney, Satigny et Vernier ;
- l'affectation de ces zones industrielles principalement au secteur secondaire, ce qui engendre un trafic routier important notamment de véhicules lourds ;
- la provenance principale des travailleurs (Haute-Savoie suivi par le canton de Vaud) ce qui implique l'utilisation quasi incontournable de l'autoroute de contournement pour effectuer le trajet habitation-travail ;
- l'audition de la commune de Satigny à la commission des travaux qui approuve et soutient cette demande ;
- le vote unanime du Grand Conseil le 18 septembre 2009 de la pétition 1686 portant sur la réduction des nuisances du trafic routier traversant le village de Satigny.

invite le Conseil d'Etat

à présenter un projet de route reliant la route de Peney à la route de Satigny à travers le plateau de Montfleury.